

## **Der WIASS Standort Frammersbach wird Teil der Policen Direkt Maklergruppe, wodurch die WIASS Holding den eingeschlagenen Weg der Zentralisierung fortsetzt**

Frankfurt am Main, 06.02.2024 – Die Policen Direkt Maklergruppe, eine der führenden inhabergeführten mittelständischen Maklergruppen in Deutschland, setzt den erfolgreichen Expansionskurs weiter fort. Mit der Übernahme des Standorts Frammersbach der Wirtschafts-Assekuranz-Makler (kurz: WIASS Frammersbach) wurde rückwirkend zum 01. Januar 2023 ein weiterer wichtiger Schritt gegangen, um eine deutschlandweit aktive Maklergruppe mit Fokus auf Gewerbekunden aufzubauen.

Mit der WIASS Frammersbach konnte neben Herrn Brand (Geschäftsführer) ein erfahrenes und exzellent ausgebildetes Team von rund 15 Mitarbeitern gewonnen werden. Herr Brand wird dabei weiterhin als Geschäftsführer an Bord bleiben und mit seiner Expertise zur erfolgreichen Weiterentwicklung des Unternehmens und der gesamten Gruppe beitragen. Der Standort in Frammersbach sowie das gesamte Team werden langfristig erhalten bleiben. Durch die Akquisition erweitert die Policen Direkt Maklergruppe zudem die eigenen Kompetenzen im Bereich von Speditionen und Logistik sowie in der zukunftssträchtigen Branche der Erneuerbaren Energien, insb. im Bereich von Photovoltaik.

Die WIASS Holding in Amberg sowie die weiteren deutschlandweiten WIASS Standorte agieren weiterhin selbstständig und unabhängig von der Policen Direkt Maklergruppe am Markt und bleiben von der Übernahme unberührt.



"Wir sind begeistert, die WIASS Frammersbach von unserer Maklergruppe überzeugt zu haben und heißen das gesamte Team in unserer Unternehmensfamilie herzlich willkommen. Die vorhandene Expertise im Zukunftsmarkt der Erneuerbaren Energien und die exzellente Positionierung im Gewerbekundenbereich passen perfekt zu unserer strategischen Ausrichtung. Wir freuen uns darauf, die Wachstumschancen gemeinsam zu nutzen und den bestehenden Kunden ein noch umfangreicheres Leistungsportfolio und Services anbieten zu können.", erklärt Dr. Ernesto Knein,

Geschäftsführer der Policen Direkt Maklergruppe.

Harald Brand, Geschäftsführer der WIASS Frammersbach, erklärt: „Unsere Mitarbeiter sind die DNA unseres Unternehmens und betreuen seit mehreren Jahrzehnten vertrauensvoll unsere Kunden. Die Weiterbeschäftigung des gesamten Teams und der Erhalt des Standorts in Frammersbach war somit zu jeder Zeit von höchster Priorität. Zudem waren weitere wesentliche Aspekte, unseren Kunden ein maximales Maß an Sicherheit und eine Perspektive zu geben, dass auch künftig deren Betreuung in Versicherungsfragen auf mindestens dem gleichen Niveau gewährleistet wird. Wir sind froh, dass wir mit

der Policen Direkt Maklergruppe einen Partner gefunden haben, der diesen Kriterien entspricht und in unserem Sinne künftig fortführen wird.“

„Die WIASS Holding setzt ihre Zentralisierungsstrategie konsequent fort und hat in diesem Rahmen einen neuen Eigentümer für den WIASS Standort in Frammersbach gesucht. Mit der Policen Direkt Maklergruppe haben wir einen Partner gefunden, mit dem wir stets vertrauensvoll und auf Augenhöhe diskutiert sowie faire Lösungen gefunden haben, und dessen Vision und Strategie perfekt zur WIASS Frammersbach passt“, führt Herr Ostermann, Geschäftsführer der WIASS Holding in Amberg, weiter aus.

Mit dem Beitritt zur Policen Direkt Maklergruppe vollzieht die WIASS Frammersbach zudem einen weiteren bedeutenden Schritt in ihrer Unternehmensgeschichte: Sie ändert ihren Markenauftritt und firmiert zukünftig als Spessart-Assekuranz-Makler GmbH. Diese Neuausrichtung reflektiert nicht nur die regionale Verankerung im Spessart, sondern unterstreicht auch den Anspruch, in der Region auch zukünftig als führendes Maklerhaus für Kunden und Mitarbeiter zu agieren.

Mit dem neuen Slogan "Aus der Mitte Deutschlands für Europa" bringt das Unternehmen seine internationale Erfahrung zum Ausdruck. Von Frammersbach aus wird die Spessart-Assekuranz-Makler GmbH auch künftig internationale Projekte versichern.

### **Über die Policen Direkt Maklergruppe**

Die Policen Direkt Maklergruppe übernimmt etablierte Versicherungsmaklerunternehmen, die am bestehenden Standort erfolgreich und nachhaltig weitergeführt werden. Als unabhängiger Versicherungsmakler werden an deutschlandweit 12 Standorten über 20.000 Kunden des deutschen Mittelstands beraten. Die Maklergruppe hat Standorte in Frankfurt (Zentrale), Stuttgart, Augsburg, Aschaffenburg, Limburg, Düsseldorf, Bad Oeynhausen, Kaufbeuren, Pirna, Aachen und Frammersbach gehört schon heute zu den größten deutschen Versicherungsmaklergruppen, die sich zu 100% in privater Hand befinden.